



## 白組・赤組だより



子供の家幼稚園 2024.6.28



雨の日も晴れの日も毎日元気いっぱいの子ども達！朝の“おはよう”にも楽しく取り組み、登園後の準備が終わると「おはようする!?」とやる気満々です。4歳児の子ども達が登り棒やうんていを頑張っていると、近くにいる子ども達が「先生、○○君できたよー！」と初めてできたお友達に拍手をし、一緒に喜んでくれます。喜びと一緒に感じて共感できるその姿がとても素敵で感動します。

**今月の活動…**サニーズファームにピーマン収穫に出かけました。ピカピカのピーマンを夢中で収穫していました。ジャンボタクシーの中でも大はしゃぎの子ども達でした！

また、花の日礼拝では綺麗なお花がたくさん届きました。子ども達が作ったプレゼントと一緒に、図書館や公民館や交番などに届けました。ご協力ありがとうございました。



**今月の給食…**今月は“ドライカレー”や“さきいかのサラダ”や“コーンスープ”などが人気でした。毎日、野菜がたくさん入っていますが、どんなメニューも完食できています。おしゃべりに夢中になってしまい食事を忘れていることもあります、おうちではどうですか!? 時間を決めて時間内に食事ができるといいですね。



**今月の製作…**絵の具とクレヨンを使って“ピーマン収穫”的絵を描きました。また収穫したピーマンを使って、ピーマンスタンプもしました。カラフルで楽しい作品が完成しました！

また、家族の日のプレゼント製作にも取り組みました。大好きな家族を思い出しながら心をこめて一生懸命クレヨンで描き、絵の具で塗りました。そして、アジサイを作りました。照れながらお父さんやお母さんに渡す姿が、とても可愛かったです。



今は、七夕飾りの製作に取り組んでいます。来週、持ち帰ります。願い事もお楽しみに！



### ◎児玉いつと君(4日)

プラレールや大型ブロックの大好きないつと君☆  
シューTINGスターGORDONになりたいな～！

### ◎小原しんたろう君(18日)

馬と電車の大好きなしんたろう君☆  
電車の運転手さんになりたいな～！

### ◎松山ひかり君(27日)

電車の大好きなひかり君☆  
マリオになりたいな～！

### ◎今林しおん君(28日)

プラレールの大好きなしおん君☆  
給食では、大盛を食べてくれるようになりました！



### ☆おしらせ・おねがい☆

●赤組…1回目ボルダリング大会 7月8日(月)  
※今回の大会は、子ども達だけの大会です。参観ではありません。

●白組…7月からボルダリングを始めます。  
※シユーズの準備をお願いします。

●プールが始まります。必ず検温をお願いします。水遊びができるかできないかを検温カードに○Xを記入して下さい。  
※記入のない場合は、水遊びはお休みします。

プールバック…Tシャツ・ズボン・パンツ・タオル  
ビニール袋・水着

